



**CUSTODIAN A PIRATA AEREO** Paris, septiembre 30. Un hombre que la policía identifica como Jacques Robert aparece custodiado por dos policías franceses, sangrando por una herida en la cabeza. Los francotiradores policiales asaltaron esta tarde, en el Aeropuerto de Orly, el avión que Robert había secuestrado.

# Establecer una Reserva Mundial Café Acuerda OIC

LONDRES, septiembre 30. (AP). El Consejo de la Organización Internacional del Café (OIC) acordó hoy considerar el establecimiento de una reserva mundial de café, para ayudar a la estabilización de los precios.

Eligió también a su primera funcionaria en sus 13 años de existencia, la señora Carole Stigley, Secretaria del Alto Comisionado de Nueva Zelanda aquí. Fue elegida como tercera Vicepresidenta del Consejo.

La resolución del Consejo proponiendo la designación de un

grupo de estudio entre los 100 países miembros del organismo para deliberar acerca de la integración de un Fondo Mundial de Reservas de Café, se produjo al final de sus sesiones de cinco días en esta capital.

La resolución invita a los miembros a formular sugerencias de aquí hasta el 30 de noviembre y solicita al Director Ejecutivo de la OIC, el brasileño Alexandre Fontana Beltrao, que informe acerca de lo que se necesitará para llevar a cabo dicho estudio. Beltrao decidirá cuándo habrá

de reunirse el grupo preferiblemente a comienzos de enero próximo, para iniciar las investigaciones y las discusiones.

Beltrao informará al Consejo al través de la Junta Ejecutiva acerca de todas las medidas prácticas, los acuerdos legales y administrativos sobre la integración de las reservas, así como

—Favor pase a la Pág. 16.

## Hoy en la Historia

Por The Associated Press  
Hoy es sábado, octubre primero del día 274 de 1977. Faltan 91 días para que termine el año.

Un día como hoy:

1800— Por un tratado secreto, España cede a Francia el territorio de Louisiana en los Estados Unidos.  
1887— Falla en Francia un golpe de Estado encabezado por el General G. Boulanger.

1895— Matanza de rumanos en Constantinopla.

1910— Japón anexa Corea  
1936— Insurgentes españoles nombran Jefe de Estado al General Francisco Franco.

1949— Proclámase en Pekín la República Popular de China bajo el

—Favor pase a la Pág. 16.

## Pagan 14.450 Dls. por una Botella de Vino

LONDRES, Sept. 30 (AP). Un comerciante norteamericano pagó en una subasta 14.450 dólares por una botella de vino, estableciendo una marca mundial.

Addy Bassin, de Washington, D.C. dijo a reporteros que compró la botella de Clareté Francis Chateau Lafite (1806) para un hombre "rico e influyente", que reside en Washington "y no les diré quién es".

El vendedor también permaneció anónimo. El catálogo decía simplemente que la botella era "propiedad de un caballero".

Bassin, un notable comprador de vinos finos en los Estados Unidos y Europa, dijo que había viajado a Londres

—Favor pase a la Pág. 16.

# Policía Asalta un Avión en Poder Secuestrador en París

PARIS, septiembre 30 (EFE). Jacques Robert, que secuestró esta mañana un "Caravelle" de una compañía aérea francesa con 95 personas a bordo, fue capturado por la policía, después de un asalto de este avión.

Tres personas resultaron heridas, de ellas una gravemente, según las primeras informaciones.

El secuestrador había pedido que llenasen los depósitos del avión de carburante y que la policía difundiese un mensaje por las dos emisoras de más escucha de Francia ya que de otra manera "vuelvo el avión", dijo.

El avión, de la "Air-Inter", fue secuestrado esta mañana cuando

iba de París y Lyon "por razones políticas".

Sin embargo, el secuestrador no precisó esas razones políticas, que podrían estar grabadas en el mensaje que pidió a la policía que difundiese por las emisoras "Europa Número Uno" y "Radio Montecarlo".

El pirata, armado con una bomba de mano y una pistola, intentó irrumpir en la cabina de mando del aparato. Una azafata, Anick Guillemont, de 30 años, quiso impedirlo y recibió un balazo en el brazo, aunque la herida no fue de consideración.

Robert, conocido ya por ser un

—Favor pase a la Pág. 66.

# Cuantioso Rescate Pagan por Joven Secuestrada en México

MEXICO, D.F., septiembre 30 (AP). La joven heredera Lorena Keller fue liberada anoche sana y salva después que su madre asesinada durante su secuestro, fue sepultada en medio de manifestaciones de duelo.

"Fueron 60 horas muy amargas", dijo el acudado industrial Arturo Keller en una carta enviada a un noticiero de televisión. "No pude estar al lado de mi esposa muerta por estar luchando para lograr la liberación de mi hija".

La señorita Keller, de 2 años, fue secuestrada el martes cuando salía de su casa rumbo a un deportivo acompañada de su madre Margarita Keller, de 45 años. Los secuestradores, aún no identificados por la policía, dispararon sobre la señora Keller y contra un "..." que intentaron evitar el secuestro de la joven. El hombre sólo recibió lesiones en las piernas.

No hay informes sobre la suma que fue pagada por la liberación de Lorena, pero en fuentes extraoficiales se dijo que Keller pagó 10 millones de pesos (unos 450.000 dólares).

El crimen y secuestro conmovió a la ciudad de México. En el cementerio hubo millares de

personas y todos los empleados y trabajadores, de las fábricas de Keller, que llevaron flores y ramos compungidos al sepelio de la señora Keller.

Keller pospuso 24 horas el sepelio de su esposa, esperando que su hija pudiera asistir al cementerio. En una dramática carta enviada a los diarios, el industrialista pidió a los secuestradores: "Por favor, permitan a mi hija despedirse de quien le dio la vida y dio su propia vida por ella".

Keller dijo en otra carta que sale de la ciudad de México acompañada de sus cuatro hijos. Lorena es la mayor.

La policía dijo que aún no se establece la identidad ni la afiliación de los secuestradores, pero extraoficialmente se dijo que centenares de detectives han sido asignados al caso. Un vocero policial dijo que la investigación se concentra en las bandas terroristas de ultra-izquierda, que han realizado otros atracos y secuestros, pero no se descarta la posibilidad de que sean delincuentes comunes, que siguen el ejemplo de los guerrilleros.

# Culpan a Rojos de Matar a Militar en Guatemala

GUATEMALA, septiembre 30 (ACAN-EFE). El Vicepresidente de Guatemala, Mario Sandoval Alarcón, acusó hoy al clandestino Partido comunista local del asesinato del ex-Ministro de la Defensa Coronel Rafael Arreaga Bosque, ametrallado ayer por desconocidos en el centro de esta capital.

Sandoval Alarcón, líder del anticomunismo guatemalteco y fundador del Partido Guber-

namental "Movimiento de Liberación Nacional" (MLN), dijo que Arreaga Bosque fue ultimado por el ilegal "Partido Guatemalteco del Trabajo". (PGT), comunista, que ayer cumplió 28 años de actividad.

Arreaga Bosque fue hombre fuerte del ejército guatemalteco durante la década del 60, en la cual se combatió y exterminó a las guerrillas marxistas, que cam-

—Favor pase a la Pág. 36.

# Organización Palestina Critica al Pdte. Carter

BEIRUT, Sept. 30 (AP) — La Organización de Liberación de Palestina (OLP) cuestionó el derecho el Presidente de los Estados Unidos Jimmy Carter a decidir sobre la representación palestina en cualquier eventual conferencia de paz sobre el futuro de Medio Oriente.

Por su parte, dirigentes palestinos de la margen occidental del Jordán ocupada por Israel dijeron que aceptarían asistir a la conferencia de paz de Ginebra, pero sólo si eran invitados por la OLP.

En una conferencia de prensa efectuada anoche, la OLP dijo que "el Presidente Carter no tiene derecho a designar funcionarios ni representantes del pueblo palestino".

Carter dijo ayer que no podría haber acuerdo de paz en Medio Oriente "sin una adecuada representación palestina", pero

acclaró que no habla tomado posición acerca de la participación de la OLP en las conversaciones de paz.

La OLP rechazó, en declaración hecha en Beirut, la sugerencia de Carter de que respaldase la resolución 242 del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, que reconoce el derecho de Israel a la existencia.

"El pueblo palestino no puede firmar su propia sentencia de suicidio en bien de Estados Unidos", dijo la OLP.

Carter indicó que estaba dispuesto a "reunirse y trabajar junto con la OLP", si ésta aceptaba la resolución, a la vez que declaró que tiene "un interés más amplio" en el futuro de los palestinos, más allá de la simple referencia como refugiados que hace de ellos la

—Favor pase a la Pág. 36.



**CARTER CON JEFE YUGOSLAVO**. Washington, septiembre 30. El Presidente norteamericano, Jimmy Carter, derecha, comparte con el dignatario yugoslavo Edvard Kardelj, quien visitó hoy la Casa Blanca. Kardelj es el segundo en mando en Yugoslavia.